



Martes 12, Diciembre

2023

12:07:23 pm

Inicio

Sucesos

Nacionales

Internacionales

Opinión

Espectáculos

Vida

Deportes

Clas

Portada Impresa /  
Ediciones Anteriores

Nacionales

ÚLTIMA HORA

## Comunidad LGTBIQA+ plantea necesidades a comisionado

Pide estar en datos sociodemográficos

Diciembre, 12 2023 a las 11:30 am  
Inter Miami confirma dos amistos en Arabia Saudita

Diciembre, 12 2023 a las 11:25 am  
Los gastos hormiga se comen los ingresos de ticos

Diciembre, 12 2023 a las 11:00 am  
Poder judicial realiza rendición de cuentas

Diciembre, 12 2023 a las 10:51 am  
Hallan cuerpo de la madre de Yerelin Guzmán

Diciembre, 12 2023 a las 10:45 am  
Implementarán voto electrónico e 28 cantones

Cerca de 30 agrupaciones se dieron cita en Casa Presidencial para hablar de mejora social y derechos humanos

Ricardo Sossa Ortiz, comisionado de Inclusión del gobierno, sostuvo un encuentro con cerca de 30 agrupaciones de la comunidad LGTBIQA+ para tratar diversos temas de mejora social y derechos humanos. La reunión que se organizó en Casa Presidencial. Contó con la presencia de No Binarie CR, AceAro CR, Gafadis, ONU, ASEV, ITPC Latca, Unfpa, Avodis, MREC, ITPC, MCP-CR, Cipac, Colectivo Diversidad Guanacasteca, HSH, Cámara de Comercio Diversa, MTSS, OIDH-CR, Transvida, Iglesia Luterana Costarricense, Cámara de Comercio Diversa CR, Espacio Seguro Católico, DDHH-CR, Hivos, Ircasabierta, Mulabi, entre otros.

"Es un importante acercamiento con algunos grupos de la comunidad LGTBIQA+, en el que se inició un diálogo participativo para que en conjunto los grupos de la sociedad civil y desde la oficina del comisionado de Inclusión Social de la Presidencia vayamos construyendo la ruta a seguir durante la administración Chaves Robles", dijo Sossa.

El jerarca escuchó a cada uno de los grupos, quienes señalaron algunas prioridades como el acceso a la salud, sensibilización a través de la educación pública, apoyo a las personas migrantes en condición de vulnerabilidad debido a su orientación sexual y que desde el Instituto Nacional de Estadística y Censos (INEC) la comunidad esté representada con datos sociodemográficos.

"Es una prioridad que estos grupos sean visibilizados en Costa Rica", acotó Sossa.

Esta es la primera cita que se organiza con el comisionado de Inclusión desde que asumió el puesto y no descarta muchas más que incluirán de ser posible a todos los grupos de la comunidad.

La idea es que estos colectivos se contacten con la oficina de Sossa para ser incluidos en este diálogo y toma de decisiones.

**PERIODISTA:** Alexander Méndez |  
**EMAIL:** alexander.mendez@diarioextra.com

**CRÉDITOS:** Fotos: Presidencia |  
**Martes 06 Septiembre, 2022 | HORA:** 12:00 AM



SIGUIENTE NOTICIA

DESTACADAS

MÁS LEÍDAS

Cristiano Ronaldo dice que no ha terminado tras marcar su gol 50 del año

Nuevo estadio del Team costará \$30 millones

Manudos lideran llamado a la Sele

Leonora le dio el sí a Mariano

Hallan cuerpo de la madre Yerelin Guzmán

Inicio

Sucesos

Nacionales

Internacionales

Opinión

Espectáculos

Vida

Deportes

Clasificados